



2^{EME} TRIANGLE ALPIN

Du 14 au 16 juin 2013



Le 2^{ème} « Triangle Alpin » était organisé cette année en Suisse par Christophe Pradervand du VCCSR, sur 3 journées, du vendredi après-midi 14 juin au dimanche 16 juin 2013.

Ce grand rallye « international » réunit une cinquantaine d'équipages des 3 Clubs jumelés :

- VCCSR (Veteran Car Club de Suisse Romande) : 13 voitures
- PCVC (Piemonte Club Veteran Car) : 8 voitures prévues, 6 présentes
- 3A (Amateurs d'Automobiles Anciennes de Lyon) : 20 voitures

Outre de belles surprises touristiques, cette manifestation nous a permis de goûter quelques remarquables spécialités culinaires (fondue, double crème...)

Vendredi 14 juin :

- Regroupement général de tous les équipages à la FONDATION HERVE à AIGLE, où un petit « 4 heures » suisse nous fût servi...
Briefing des pilotes...



- Départ en direction de JONGNY, au-dessus de Vevey, par le bord du Lac Léman (château de Chillon) mais aussi par la montagne sur de petites routes étroites et sportives !
- Dîner et nuitée à l'Hôtel du Léman à JONGNY, Centre de séminaires à la situation privilégiée dominant le Lac dans un cadre verdoyant. L'apéritif servi sur la terrasse fut délicieux...



Samedi 15 juin :

- Départ pour une balade qui nous emmena jusqu'à BROU où nous avons pu visiter la CHOCOLATERIE CAILLER... et déguster, pour les plus gourmands, une grande variété de chocolats suisses ! « Pur chocolat, pure émotion » !



- A midi, déjeuner à GRUYERE ; quelques voitures ont eu le rare honneur de se garer sur la place du village et d'être mitraillées par les nombreux touristes !



Après un bon déjeuner, visite du CHATEAU DE GRUYERE construit au XIIIème siècle, demeure des Comtes de Gruyères



et d'une exposition originale de Plonk&Replonk, collectif d'humoristes, « reconnu d'inutilité publique » depuis 1997 !

- Surprise au retour du château : un concert de cor des Alpes !
- Puis nous sommes repartis en ordre dispersé en direction de JONGNY : la Bugatti carburait fort, avec toute la famille !



- Nous avons alors rejoint notre hôtel ... pour savourer un délicieux apéritif avec vue sur le Léman, taché de plusieurs centaines de petites voiles : c'est le « Bol d'Or » annuel (plus de 500 concurrents qui, vu le manque de vent, risquent de passer la nuit sur le lac !)



- Une fondue, bien arrosée, clôturait cette excellente journée...

Dimanche 16 juin :

- Balade sur les rives du LEMAN, classées au patrimoine mondial de l'UNESCO, traversée de GENEVE, et repas de midi servi à BARDONEX où Bruno nous a rejoints. Grosse chaleur pour l'apéro dehors puis excellent repas de clôture...



Regroupement des italiens pour la photo avec les organisateurs



Evocation du 3^{ème} Triangle alpin 2014 prévu en Italie



Et tout finit en musique...
italienne bien sûr !

Texte et photos : Dominique
THIBAUDON (3A)